

Et si des athlètes cubains s'entraînaient au Japon ?



Tokyo, 13 avril, (RHC).- Cuba envisage l'entraînement au Japon d'un groupe d'athlètes en vue des JO de Tokyo 2020.

Le président de l'INDER, l'Institut Cubain des Sports, de l'Éducation physique et du Sport, Antonio Becali, a évoqué cette possibilité jeudi au cours d'une conférence de presse dans la capitale japonaise.

« Les options mises à notre disposition sont une preuve des liens qui nous unissent » a-t-il relevé peu après exprimé ses compliments pour la solidarité et l'hospitalité du peuple japonais ainsi que pour l'esprit olympique qui règne à Tokyo.

Au terme de sa visite au Japon, il a dressé un bilan positif des entretiens qu'il a eus avec les autorités sportives et des installations qui parient sur la consolidation de la coopération avec Cuba.

Peu avant, il avait écouté des lèvres du ministre japonais des Sports, Yoshimasa Hayashi, la disposition du Japon de contribuer à la mise en forme de la délégation cubaine aux JO de 2020.

Antonio Becali et son homologue japonais ont mis en exergue le rôle du sport pour la formation de valeurs et l'importance que les deux pays accorde au développement des sports sans pour autant les borner aux résultats des compétitions.

Le président de l'INDER a invité le ministre japonais à participer à la conférence Cubamotricidad 2018, un congrès qui aura pour slogan «Pour une culture physique de paix »

source: [JIT](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/159837-et-si-des-athletes-cubains-sentrainaient-au-japon>



Radio Habana Cuba